



## Les spécificités de la flore Corse au sein des îles méditerranéennes

par Daniel Jeanmonod

Avec sa taille d'1/5 celle de la Suisse, la Corse ne se situe qu'en 4ème position des îles méditerranéennes. A-t-elle quelque chose de particulier comme le prétend Ocatarinetabellatchitchix dans « Asterix en Corse » qui la reconnaît à son parfum inimitable ? Ces plantes en sont-elles typiques alors que la Corse partage au moins 63% de sa flore avec la Sardaigne dont près d'une centaine de plantes endémiques avec elles ? La Corse est bien sûr spécifique sous l'aspect de son endémisme strict dont une seule de la liste des plantes du chef corse fait partie. Laquelle ? Mais la spécificité de la Corse ne s'arrête pas là ? Venez découvrir ce qui distingue la Corse des autres grandes îles méditerranéennes, apprécier la beauté de certaines de ces espèces endémiques mais aussi en découvrir les autres aspects et d'autres plantes tout aussi remarquables et uniques par leur présence sur l'île. Vous y découvrirez même celles qui y sont bizarrement absentes! Venez tenter de comprendre les raisons de ces spécificités, et pourquoi sa phytodiversité en espèces et notamment en ligneux se situe au-dessus des autres îles.



<sup>\*</sup> Les conférences ont lieu, en général, le 3ème lundi du mois, de septembre à mai, à 20h30, au Muséum d'histoire naturelle de la Ville de Genève, route de Malagnou 1 (bus 1, 5, 8 ou 25 et tram 12). L'entrée est libre et ouverte à tous. Les mardis, les séances ont lieu à 20h00.